

Succès de la journée dédiée aux métiers des travaux publics

Page modifiée le mercredi 8 janvier 2025 • Données Le Mans Métropole

Recrutements, formations et démonstrations pour découvrir les métiers de travaux publics étaient proposés le 15 novembre, salle Édith-Piaf.



Des démonstrations étaient organisées sous les yeux candidats.

© Ville du Mans

« Le chantier des [Chronolignes](#) est engagé et les entreprises ont besoin de recruter pour assurer diverses missions de travaux publics. Aussi, Le Mans Métropole et la Mission Locale de l'agglomération mancelle ont organisé une **journée de recrutement et de découverte** pour mettre en lumière les métiers liés aux travaux publics et aux Chronolignes, vendredi 15 novembre, salle Édith-Piaf », indique, Quentin Portier, Vice-Président de Le Mans Métropole délégué à l'Économie sociale et solidaire et président de la Mission Locale.

600 CV déposés

Près de **300 personnes** ont assisté aux sessions de présentation d'une formation rémunérée. Le jeune Enoha, 27 ans, en recherche d'emploi a fait le déplacement. « Cette journée représente une belle opportunité car je souhaite travailler dans le bâtiment comme gros œuvre et si possible sur les chronolignes. C'est l'occasion de prendre des contacts ». Pour découvrir concrètement les métiers présentés, une mise en chantier avec des **démonstrations de travaux et d'engins** a été assurée par des stagiaires en formation à l'Afpa et la Fédération des Travaux Publics. L'occasion pour Enoha d'échanger avec eux. « Je pose des questions sur leur parcours et notamment les études qu'ils ont entreprises ».

D'une durée de trois mois, cette **formation se déroulera du 2 décembre au 21 mars**. Douze candidats ont été retenus pour l'intégrer. Ils travailleront ensuite sur les chantiers, à partir du 24 mars.

Le **job dating** organisé dans l'après-midi a attiré également beaucoup de postulants auprès d'une dizaine d'entreprises de travaux publics. Par exemple, Jennifer, en charge du recrutement pour l'entreprise Luc Durand était présente pour accueillir les candidats. « Nous proposons des emplois de manœuvres, de conducteurs d'engins, de maçons VRD (voirie et réseaux divers). Selon les profils, nous orientons si besoin vers des formations courtes ou longues avant de les intégrer sur un chantier ». Florent, 34 ans, en recherche d'emploi est venu lui remettre son CV : « Je recherche un poste de maçon VRD ». Environ **600 CV** ont été remis aux diverses entreprises lors de cette journée.